

Tribunal Electoral, listo para juicios

● Magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) destacó que están listos para analizar los posibles juicios que presenten partidos políticos por los comicios del pasado domingo.

El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón destacó en entrevista que los ciudadanos demostraron una vez más que son el centro de los comicios y con su participación, dijo, nutren la democracia.

"La jornada electoral fue ciudadana y fue de una respuesta pues realmente con mucha participación, una jornada pacífica, y creo que los ciudadanos una vez más demostraron que son el centro de la jornada electoral, organizan las elecciones y con su participación nutren la vibrante democracia mexicana", consideró. ● **Luis Carlos Rodríguez**

